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-----Aos dezoito dias do mês de dezembro de dois mil e vinte, reuniu em sessão 

ordinária a Assembleia de Freguesia de Raposa, no edifício da Casa da Cultura da 

Junta de Freguesia, com quatro pontos da ordem de trabalhos: --------------------------

-----Primeiro ponto: Apreciação da Informação Escrita, apresentada pela 

Presidente da Junta; --------------------------------------------------------------------------------

-----Segundo ponto: Apreciação, discussão e votação do Mapa de Pessoal para o ano 

de dois mil e vinte e um; ---------------------------------------------------------------------------

-----Terceiro ponto: Apreciação, discussão e votação do Orçamento, Plano de 

Atividades e Plano Plurianual para o ano de dois mil e vinte e um. ----------------------

-----Quarto ponto: Apreciação, discussão e votação da Proposta de Transferência de 

Recursos do Município para a Freguesia; ------------------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia declarou aberta a sessão, pelas vinte e uma horas e 

cinco minutos, estando presentes: Teresa Maria Rodrigues Marcelino, Tiago Miguel 

Fernandes de Jesus, Lara Maria Tabacão Neves, José Carlos Gaspar Carvalho de 

Avó, Marta Sofia Pereira Casimiro, e em representação do Executivo a Presidente 

Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, faltando os membros Simão Pedro 

Oliveira Sansana da Silva e Paula Nunes Oliveira. --------------------------------------------

-----Entrou-se no período antes da ordem do dia. --------------------------------------------

-----Seguidamente, a Presidente da Assembleia procedeu à leitura da 

correspondência: ofício da Presidenta da Junta a apresentar os pontos para a 

Assembleia de dezembro e ofício da Presidente da Junta, onde solicita que os 

documentos levados para aprovação, sejam aprovados por minuta. -------------------- 

-----Os membros que faltaram à assembleia enviaram uma justificação para a 

Presidente da Assembleia de freguesia, justificando a sua ausência com motivos 

profissionais. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

-----A Presidente da Assembleia perguntou se alguém tinha intervenções nos 

assuntos da freguesia. ------------------------------------------------------------------------------ 

-----A Presidente da Assembleia teve uma intervenção na qual endereçou os seus 

parabéns aos elementos da Junta de Freguesia pela iluminação da Freguesia. -------- 
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-----Não havendo intervenções, a Presidente da Assembleia questionou se alguém 

tinha algum voto de louvor. ----------------------------------------------------------------------- 

-----Continuou a Presidente da Assembleia, perguntando se havia congratulações, 

saudações, protestos, votos de pesar. ----------------------------------------------------------- 

-----Não havendo mais intervenções, entrou-se no período da ordem do dia. --------- 

-----Primeiro ponto: Apreciação da Informação Escrita apresentada pela Presidente 

da Junta. A Presidente da Assembleia deu a palavra à Presidente da Junta, para 

esclarecer os documentos. Em relação a este ponto, disse que era um documento 

que contém toda a atividade e gestão da Junta de Freguesia desde a última 

Assembleia até à elaboração dos documentos apresentados, mas que se encontra 

disponível para responder a qualquer dúvida. ----------------------------------------------- 

-----Não havendo intervenções, passou-se ao ponto seguinte. ----------------------------

-----Segundo ponto: Apreciação, discussão e votação do Mapa de Pessoal para o ano 

de dois mil e vinte e um; ---------------------------------------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia deu a palavra à Presidente da Junta. Esta informou 

que houve alteração no Mapa de Pessoal tendo este ficado com um Assistente 

Técnico e cinco Assistentes Operacionais, devido à necessidade de contratar mais 

operacionais para a limpeza, jardinagem e conservação na freguesia. Na parte dos 

assistentes fica um lugar ocupado, uma vez que a funcionária que estava a laborar 

na Junta à cerca de vinte anos, vai cessar a sua atividade a vinte de dezembro, a 

qual endereço a melhores felicidades para esta nova etapa da sua vida e 

agradecendo toda a dedicação e empenho que demonstrou no decorrer da sua 

carreira na Junta. ------------------------------------------------------------------------------------ 

-----A Presidente da Assembleia colocou o ponto a votação por minuta, sendo o 

mesmo aprovado com cinco votos a favor. ----------------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia perguntou se havia declarações de voto, mas não 

houve intervenções, por isso passou-se ao ponto seguinte. -------------------------------

-----Terceiro ponto: Apreciação, discussão e votação do Orçamento, Plano de 

Atividades e Plano Plurianual para o ano de dois mil e vinte e um; ----------------------

-----A Presidente da Junta pediu a palavra, dizendo que o orçamento é um 

documento de continuidade que foi feito com grande rigor, tendo em conta as 

verbas que vão entrar ao longo do ano dois mil e vinte e um. Os valores foram 
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distribuídos pelas rubricas, de forma a cumprir o Plano de Atividades e assim 

garantir uma melhor prestação de serviços à população com o intuito de realizar 

investimentos, temos a intenção de adquirir uma nova carrinha para transporte 

escolar uma vez que a carrinha transporter precisa de mais manutenção devido à 

sua idade e preparar condições para responder aos compromissos assumidos, 

terminar o anexo da Casa da Cultura, com a colocação da chaminé de custa cerca de 

três mil e setecentos euros, colocar material de cozinha nas Casas Sociais, entre 

outros. -------------------------------------------------------------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia informou que o documento vai ser votado em 

conjunto, colocando-o para votação, sendo o mesmo aprovado por minuta com 

cinco votos a favor. ---------------------------------------------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia perguntou se havia declarações de voto. ------------- 

-----Quarto ponto: Apreciação, discussão e votação da Proposta de Transferência de 

Recursos do Município para a Freguesia; ------------------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia deu a palavra à Presidente da Junta para explicar 

os documentos apresentados. --------------------------------------------------------------------

-----A Presidente da Junta disse que o documento Proposta de Transferência de 

Recursos do Município para a Freguesia foi enviado pela Câmara para apreciação e 

votação da Assembleia, sendo a deliberação deste órgão enviado através de 

Certidão da Deliberação para o Município de Almeirim. -----------------------------------

-----Não havendo intervenções, a Presidente da Assembleia colocou o ponto a 

votação, sendo o mesmo aprovado por minuta com cinco votos a favor. ---------------

-----A Presidente da Assembleia deu a palavra ao público para intervir. ---------------- 

-----O munícipe Mário Silva informou que relativamente à questão levantada na 

última assembleia sobre o crematório de Almeirim, já obteve uma resposta das 

entidades responsáveis. ---------------------------------------------------------------------------

-----Não havendo intervenções e mais nada a ser tratado, a Presidente da 

Assembleia deu por encerrada esta sessão, desejando a todos os presentes um 

Feliz e Santo Natal e um Bom Ano Novo. -------------------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia deu por encerrada a reunião, quando eram vinte e 

uma horas e vinte minutos e eu, Tiago Miguel Fernandes Jesus, na qualidade de 

Primeiro Secretário, a redigi e depois de lida e aprovada vai ser assinada por todos.  
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